

# PANGE LINGUA

**BOLETIN BIMENSUAL DEL CONSEJO SUPERIOR  
ARCHIDIOCESANO DE LA ADORACION NOCTURNA  
DE LOS ANGELES, CALIFORNIA,  
Nº 12 DE LA FEDERACION MUNDIAL**

**Nº 86 + MARZO + ABRIL + 2013**



**ESTA ES LA IGLESIA PARROQUIA DE CORPUS CHRISTI,  
37891 SECOND STREET, FREMONT, CA. 99536. SU  
PASTOR ES EL R.P.SAL MACIAS Y EL PRESIDENTE DE  
LA ADORACIÓN NOCTURNA ES EL SR. FRANCISCO  
GARNICA. FUE LA SEGUNDA SECCION DE LAS 5 QUE SE  
INAUGURARON EN 2011. EL SABADO DIA 19 DE MAYO  
DE 2012 CELEBRO SOLEMNEMENTE EL PRIMER  
ANIVERSARIO QUE DIOS QUIERA PUEDA CELEBRARLO  
POR MUCHOS AÑOS MAS. CORDIAL ENHORABUENA**

**++ INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE MARZO DE 2013 ++**

**General : *Respeto por la naturaleza . Que crezca el respeto por la naturaleza, obra de Dios confiada a nuestra responsabilidad.***

Para comenzar , por naturaleza se entiende el universo material, pero se suele reservar el término o palabra para denotar los fenómenos y objetos que se dan en el planeta sin la necesidad de la intervención humana, o sea, aquello no es artificial, agrupando a las plantas , animales, los mares , lagos, montañas, el viento, etc.

El respeto, por otro lado, se refiere al saber valorar, el reconocer las necesidades de otro y de tener consideración. Cuando el respeto se relaciona con la naturaleza tenemos que se refiere a la valoración del medio ambiente en el que vivimos, de los animales, plantas y todo aquello que hace posible la vida en el planeta. Asimismo se refiere a la consideración hacia la naturaleza y el reconocimiento de las necesidades de la misma que vendrían a ser las condiciones necesarias para que pueda seguir existiendo y desarrollándose como tal.

O sea, el respeto por la naturaleza no sólo es valorarla, sino que tomara las medidas necesarias para no dañarla , lo que viene a ser una conciencia ecológica. Ello es un reconocimiento de nuestro lugar en la naturaleza y la necesidad de proteger nuestro medio.

En términos prácticos, el respeto por la naturaleza se puede expresar de muchas maneras, por ejemplo, al reciclar, al proteger lugares de especial importancia para la vida, ( como las reservas naturales) e incluso al admirar su belleza.

El profundo respeto por la vida se encuentra bellamente expresado en el amor a la naturaleza. El agua que circula por los ríos y arroyos de todo el planeta no es sólo agua, es también la sangre de nuestros ancestros. Cada planta que está naciendo , cada grano de arena en las playas, cada gota de los ríos y arroyos, el rocío en la sombra de los bosques, cada colina y hasta el sonido de los insectos son cosas sagradas. Nuestras tierras no están en venta.

El mundo es como un todo. Todo es para todos. Sin distinción. El aire es parte del espíritu que sostiene nuestra vida. El aire es de un valor incalculable porque todos los seres compartimos el mismo aliento : los árboles, las plantas , los animales , las personas,

El primer soplo de vida que recibieron nuestros antepasados vino del aliento de los dioses. Debemos tratar a la tierra como sagrada. Todos podemos disfrutar del viento y del aroma de las flores. Debemos respetar a los animales y tratarlos como hermanos, como algo sagrado. Debemos enseñar a nuestros hijos que el suelo que pisamos contiene las cenizas de

nuestros ancestros , que la tierra se enriquece con la vida de nuestros semejantes y que debe ser respetada. Debemos enseñarles que todo existe para convivir en armonía y todo lo que padezca la tierra lo padecerán nuestras generaciones. Debemos enseñarles el significado , el valor y el respeto a la Madre Tierra.

El respeto ala naturaleza consiste en el respeto a todos los seres vivos , a todo lo que nos rodea, a todo aquello que siempre ha existido. Por dar un ejemplo de naturaleza: los animales , las plantas , los seres humanos , un paisaje, las tormentas el aire, la atmósfera, la hidrosfera, el agua, etc. Sin la naturaleza nosotros no podríamos vivir.

Para proteger y respetar la naturaleza podemos hacer mucho más de lo que solemos pensar. Por ejemplo: Podemos comenzar por no malgastar el agua...(al lavarme los dientes cerraré el grifo mientras cepillo la dentadura....) ,cuidaré de apagar la luz cada vez que ya no haga falta...no andaré triando basura por cualquier parte...

El respeto por la naturaleza se puede expresar de muchas formas, por ejemplo, al reciclar..., al proteger lugares especialmente importantes para la vida (como las reservas naturales) e incluso al admirar su belleza.

La intención misionera del Papa para el mes de marzo es : **Por el Clero. Que los Obispos, Sacerdotes y Diáconos sean incansables anunciadores del Evangelio hasta los confines de la tierra.**

## Los tres ladrones

Por Enrique Álvarez Henao  
(Colombiano)

*Época fue de grandes redenciones:  
El mundo de dolor estaba henchido  
y en el Gólgota, en sombras convertido,  
se hallaban en sus cruces tres ladrones.  
A un lado, en espantosas contorsiones,  
se encontraba un ratero empedernido,  
en el otro, un ladrón arrepentido,  
y en medio el robador de corazones.  
De luto se cubrió la vasta esfera,  
Gestas, el malo, se retuerce y gime,  
Dimas, el bueno, en su dolor espera.  
Y el otro, el de la lengua cabellera,  
que sufre, que perdona y que redime,  
se robó al fin la humanidad entera.*

GRACIAS , JESÚS , MI SEÑOR,  
por tu augusto sacramento,  
maravilloso portento  
de tu bondad y tu amor.  
Recibe mi pobre honor  
de mi silencio y cantar.  
De hinojos ante tu altar  
me crece el ansia y anhelo  
de poder y ya en el cielo  
contigo por siempre estar.

ram-mar = ramon marti,sch.p.

LA FEDERACIÓN MUNDIAL  
de la Adoración Nocturna  
también cubre la diurna  
y todo grupo social  
de devoción especial.  
Es mejor categoría  
que ser Archicofradia.  
Es maravilla grandiosa  
como la flor más hermosa  
para honrar la Eucaristia.

+ INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE ABRIL DE 2013 +

=====

***Por la Liturgia, fuente de vida. Que la celebración pública y orante de la fe sea fuente de vida para los creyentes.***

Liturgia es una palabra de origen griego. Significa "servicio público". Todos los actos relativos al culto en la Iglesia constituyen la Liturgia. Ella es el ámbito privilegiado bajo el velo de los signos sagrados del encuentro de la Iglesia y cada uno de sus miembros con Dios Padre, en el Señor Jesús, bajo la acción del Espíritu Santo.

Toda celebración litúrgica es, pues, acción sagrada por excelencia pues es obra de Cristo Sacerdote y su cuerpo la Iglesia. La liturgia es a la vez fuente de santificación. Ella es un medio extraordinario para lograr la conformación con el Señor Jesús, el hijo de María, pues nos hace participar de manera más íntima de su propia vida divina.

En efecto, la vida de Cristo se nos comunica por la liturgia mediante el sacrificio y los sacramentos, en torno a los cuales gira toda la vida de la Iglesia., de manera especial la Eucaristía, corazón y centro de la liturgia. La oración de la Iglesia al Padre, por medio de la liturgia, es la misma oración de Cristo. Yodo el año litúrgico actualiza, hace presente, el misterio del Señor y su riqueza santificadora.

Esta eficacia santificadora de la liturgia implica nuestra participación activa, consciente y comprometida. En una participación así las palabras y el corazón, lo exterior y lo interior, lo personal y lo comunitario no se encuentran separados sino que caminan juntos en una íntima y armoniosa relación. De esta forma la liturgia se convierte en una excelente ocasión para educarnos en el silencio, la reverencia, el recogimiento y la docilidad al Divino Plan.

Así, pues, ambos aspectos, glorificación de Dios y santificación del hombre convergen armónicamente en la liturgia, formando una unidad inseparable pues el Padre es glorificado en nuestra santidad.

La liturgia no se reduce a un mero conjunto de normas culturales. Ella es una función vital de toda la Iglesia. La liturgia no es solamente la actividad propia de la Iglesia, cuya eficacia, por ser obra de Cristo Sacerdote y de su Cuerpo, no es igualada por ninguna otra acción sino la cumbre a la cual tiende la actividad de la Iglesia, y al mismo tiempo la fuente de donde emana toda su fuerza.



+ + ESCRIBE EL SEÑOR PRESIDENTE, SEVERIANO VIZCARRA + +

=====  
*Todos habremos leído del capítulo 9 del evangelio de San Marcos el pasaje de la transfiguración del Señor Jesús. Como llevándose consigo a los más íntimos amigos les muestra un tantito de su gloria celestial. Pues bien : Ya ven que en cada Sección de la Adoración Nocturna que poquitos somos..*

*Digo: La comunidad parroquial es de miles de gentes y solo unos cuantos formamos la Adoración al Santísimo Sacramento...Pues a nosotros también el Señor Jesús nos lleva a su altar para que veamos su gloria celestial y le veamos también revestido no solamente con su blancura sino revestido de su gloria; de esa gloria y majestad que el Padre eterno le brinda para que sus adoradores en las horas de cada turno le veamos majestuoso y glorioso en el Santísimo Sacramento solemnemente expuesto.*

*Queridos hermanos Adoradores /as , que nosotros , como Pedro, digamos "qué bien se está aquí...y que no sea una choza la que hagamos para cada uno sino que nuestro corazón sea un templo en toda la expresión de la palabra , donde reine y viva para siempre nuestro Rey Jesús Sacramentado. Que Dios entre en nuestro corazón y que no tenga ningún tropiezo, ningún obstáculo de orgullo, vanidad , avaricia y mentira.*

*Ahora no basta con alojar en nuestro corazón al Señor Jesús cumpliendo con la penitencia de la confesión y la comunión, si no tenemos dentro de nosotros el propósito de adornar lo interior con las virtudes cristianas como son la humildad , la paciencia, la pureza y el amor al prójimo y sobre todo la llama de la caridad que derrama sus resplandores en la vida presente y es como la aurora de la vida eterna de la bienaventuranza.*

*Recordemos las palabras de Pablo en su carta a los Efesios, capítulo cuarto: No le causen tristeza al Espíritu Santo con el que Dios los ha marcado para el día de la liberación final. Destierren de ustedes la aspereza, la ira, la indignación , los insultos , la maledicencia y toda clase de maldad. Sean buenos y comprensivos y perdónense los unos a los otros como Dios los perdonó por medio de Jesucristo. Imiten, pues a Dios como hijos queridos, vivan amando como Cristo que nos amó y se entregó por nosotros como ofrenda y víctima de fragancia agradable a Dios.*

*Ahora, como dice la Sabiduría, Dios no hizo la muerte ni se recrea en la destrucción de los vivientes . Todo lo creó para que subsistiera. Las criaturas del mundo son saludables; no ha y en ellas veneno mortal. Dios creó al hombre para que nunca muriera porque lo hizo a imagen y semejanza de sí mismo; pero por envidia del diablo entró la muerte en el mundo y la experimentan quienes le pertenecen. Pues bien, el Señor Dios nos ilumina con su Santo Espíritu y nos guía hacia la fuente de la vida. Pero nosotros con nuestra ignorancia humana obedecemos no a Dios sino*

*al maligno y por eso a veces nos sentimos que flotamos en el aire porque no creemos en la presencia real del Señor Jesús entre nosotros en la santa Misa, en la Sagrada Eucaristía.*

*Pidamos a la Virgen María nos preste su corazón humilde, ese corazón al que el Espíritu Santo le inspiró para ser la esclava del Señor y llevar en sus purísima entrañas al Verbo encarnado. Pidamos al Espíritu Santo nos ilumine con su luz para que en Dios vivamos, a Dios busquemos y a Dios encontremos.*

=====

### **EN LA CIUDAD DE CHICAGO , UNA NOCHE DE INVIERNO... SOPLABA**

=====

un fuerte viento. Un niño vendía periódicos en un rincón, tratando de guarecerse del frío inclemente. Realmente no vendía mucho , lo que intentaba era no congelarse de frío. Vio a un policía. Se le acercó y le preguntó: Señor, ¿sabrá usted de algún refugio...donde un niño pueda dormir esta noche?...normalmente descanso en una caja de cartón que guardo en el callejón ...pero es que esta noche hace demasiado frío... y me gustaría estar en un lugar calentito...

El policía miró al chico y le dijo: Baja por esta calle hasta una casa blanca, toca la puerta y cuando te abran solamente di : Juan 3 , 16 ... y te dejarán pasar. El niño obedeció y llegó a la casa y tocó a la puerta. Una gentil Señora abrió, el niño la miró y le dijo: Juan 3 , 16. La Señora le contesta: Pasa, hijo mío. Le tomó de la mano y lo llevó a sentarlo en una mecedora cerca de una chimenea que estaba encendida. La Señora sale de la habitación y el chico piensa: La verdad es que no entiende eso de Juan 3 , 16.... pero parece que en verdad puede hacer que un chico se caliente en una noche fría...

Al rato regresa la Señora y le pregunta : ¿Quieres comer?...El chico respondió: Un panecito no me vendría mal...hace días que no como y no me vendría mal un poco de pan... La Señora tomó la mano del niño , lo llevó a la cocina y lo sentó a una mesa llena de exquisitos manjares. El chico comió hasta que ya no pudo más. Y entonces pensó: La verdad es que sigo sin entender eso de Juan 3 , 16....pero es seguro que llena mi estómago hambriento....

Al terminar la Señora tomó al chico de la mano y lo llevó al baño donde le esperaba una tina llena de agua tibia y olorosas burbujas, Mientras el chico se sumergía en la tina pensaba : La verdad es que ahora menos entiendo eso de Juan 3 , 16...pero ya sé que puede dejar bien limpio a un chico sucio ....en verdad yo nunca había tomado un baño así en toda mi vida... el único baño que recuerdo fue la vez que me metí debajo del hidrante de los bomberos un día que ellos lo abrieron y dejaron caer el agua por la calle...

La Señora llegó por el chico, lo llevó a una habitación, lo vistió con un pijama y lo acostó en una inmensa cama con una almohada de plumas , lo

cubrió con una espesa colcha, lo besó...y le deseó dulces sueños. Apagó la luz y salió. El chico, bien abrigado en la cama , veía a través de la ventana la nieve caer y pensó...: La verdad es que Juan 3 , 16 puede hacer que un chico cansado pueda descansar...

A la mañana siguiente la Señora regresó con ropa limpia y lo llevó ante la misma mesa de la noche anterior, llena de ricos manjares para desayunar. Después de comer la Señora lo sentó en la misma mecedora de la noche anterior y tomó en sus manos una vieja Biblia. Se sentó frente a él, le miró a los ojos y con una dulce voz le dijo: ¿Entiendes a Juan 3 , 16?... - No , Señora...anoche fue la primera vez en mi vida que oí sobre ello...cuando el policía me dijo que se lo dijera a usted...

La Señora abrió la Biblia. La abrió en Juan 3 y comenzó a explicarle al niño acerca de Jesús. Allí, frente aquella chimenea ...el chico entregó su corazón y su vida al tiempo que pensaba...Juan 3 , 16 quizás no lo entienda ...pero hace que un chico perdido se sienta seguro y se sienta amado...

Juan capítulo 3 , versículo 16 : **Porque de tal manera amó Dios al mundo que ha dado su Hijo Unigénito para que todo aquel que en El crea no se pierda jamás y tenga vida eterna.**



=====

### UNA HERMOSA NOTICIA QUE NOS LLEGA DE LA LEJANA CHINA

=====

Demostrando su comunión con la Iglesia Universal , diversas comunidades católicas de la República Popular China celebraron el jueves día 7 de junio de 2012 la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, conocida como Corpus Christi. Las celebraciones de ese país se unieron a la presidida por el Papa Benedicto XVI quien ofició en Roma la Misa y la procesión eucarística desde la Basílica de San Juan de Letrán hasta la de Santa María la Mayor.

La Parroquia de Fei Xiang ,en la Diócesis de Han Dan de la provincia de He Bei organizó una solemne procesión eucarística y la adoración. A lo largo de la calle principal de la ciudad un grupo de fieles de la parroquia prepararon cuatro tiendas en las que distribuían a los asistentes material explicando el significado de la festividad y sobre formación de fe.

Asimismo un grupo de sacerdotes y laicos se encontraban a disposición de las personas que hacían preguntas y solicitaban información sobre cómo acercarse y conocer más de la Iglesia Católica.

En Pekín también se realizó una procesión eucarística. El Santísimo Sacramento fue acompañado por 79 seminaristas mayores y 50 religiosas que estudian en el Seminario Mayor Nacional de Pekín. Junto a ellos estaban los sacerdotes que enseñan en el seminario y los fieles laicos.

*Estamos viviendo tiempos paradójicos: Por una parte un ritmo frenético nos obliga a correr continuamente, y con frecuencia nos impide "vivir" plenamente lo que vivimos; por otra, sin embargo, muchos sienten la necesidad de espacios necesarios no sólo para el equilibrio personal, sino también para que la misma actividad logre ser positiva y eficaz. Este dilema, presente en todas partes, lo sienten también con más intensidad las personas comprometidas en el testimonio evangélico y en la acción apostólica de la Iglesia. Muchos llevan una vida rica de iniciativas en favor de los demás, con una entrega incondicional, pero con el riesgo de vaciarse y, por tanto, de acabar en un ineficaz compromiso misionero y de evangelización, que en realidad no comunica, en un darse por entero a sí mismos, pero sin dar a Jesús.*

*Para evangelizar se requiere la fuerza del Espíritu Santo: Recibiréis la fuerza del Espíritu Santo y seréis mis testigos hasta el confín de la tierra. (Hch. 1, 5) Es necesario, pues, dejar espacio al Espíritu que habla en el silencio, precioso para favorecer el necesario discernimiento entre los numerosos estímulos y respuestas que recibimos, para reconocer e identificar asimismo las preguntas verdaderamente importantes.*

*Un momento privilegiado para este "silencio" es el de la adoración eucarística, precisamente porque es un momento de encuentro. En la vida actual, a menudo ruidosa y dispersiva, es más importante que nunca recuperar la capacidad de silencio interior y de recogimiento: La adoración eucarística permite hacerlo no sólo en torno al YO, sino también en compañía del TU lleno de amor que es Jesucristo.*

*La Eucaristía es el mayor tesoro de la Iglesia porque es el sacramento del sacrificio de Cristo, del que hacemos memoria, y es también su presencia viva entre nosotros. No sólo simboliza y comunica la gracia como hacen los demás sacramentos, sino que contiene al Autor de la gracia. De por sí la Misa es el acto de adoración más grande de la Iglesia, pero la adoración fuera de la Misa prolonga e intensifica lo que ha tenido lugar en la celebración y hace posible una verdadera y profunda acogida de Cristo.*

*Así describía este momento el Beato Santiago Alberione: Es un encuentro del alma y de todo nuestro ser con Jesús. Es la criatura que se encuentra con el Creador. Es el discípulo junto al Maestro Divino. Es el enfermo con el Médico de las almas. Es el pobre que recurre al Rico. Es el sediento que bebe en la Fuente. Es el débil que se presenta al Omnipotente. Es el tentado que busca Refugio seguro. Es el ciego que busca la Luz. Es el amigo que se dirige al Amigo verdadero. Es la oveja descarriada buscada por el Pastor divino. Es el corazón desorientado que encuentra el Camino. Es el*

*ignorante que encuentra la Sabiduría. Es la esposa que encuentra al Esposo de su alma. Es la nada que encuentra el Todo. Es el afligido que encuentra al Consolador. Es el joven que encuentra orientación para su vida.*

*La adoración es para el apóstol como una audiencia, una clase, donde el discípulo o el ministro se entretiene con el divino Maestro, afirmaba el Beato Santiago Alberione. Es ese tiempo en el que el evangelizador se acerca a la fuente del Espíritu, el tiempo para interiorizar la palabra de Dios, para renovarse en presencia del Señor, para ver de nuevo, con su luz, a todas las personas y situaciones.*

*Aprender a comunicar quiere decir a prender a escuchar , a comprender, además de hablar , y esto es especialmente importante para los agentes de la evangelización. En el silencio -dice el Papa- escuchamos y nos conocemos mejor a nosotros mismos ; nace y se profundiza el pensamiento, comprendemos con mayor claridad lo que queremos decir o lo que esperamos del otro, elegimos como expresarnos. Allí donde los mensajes y la información son abundantes, el silencio se hace esencial para discernir lo que es importante de lo que es inútil y superficial.*

*Para el fundador de la Familia Paulina,, la adoración verdadera es el alma que impregna toda las horas , las ocupaciones , los pensamientos, las relaciones, etc. Es la corriente vital que influye en todo, que comunica el espíritu incluso en las cosas más comunes. Forma una espiritualidad que se vive y comunica. Forma el espíritu de oración que si se cultiva transforma todos los trabajos en oración. Y continuaba afirmando que que si con la adoración se adquiriera una base sobrenatural que lo ilumina todo, una generosidad espiritual de entrega y acción , un sentimiento profundo de que Dios está en nosotros; si, tras haber estado con Jesucristo, lo sintiéramos vivo y actuando en nuestro ser..., entonces llegaríamos pronto a la transformación en Cristo. La vida se convierte en oración y la oración da la vida.*

*El apóstol Pablo pone en estrecha relación la Eucaristía y el anuncio: Cada vez que coméis de este pan y bebéis del cáliz proclamáis la muerte del Señor hasta que vuelva. (1 Cor. 11 , 26) Para evangelizar el mundo hacen falta apóstoles expertos en la celebración , en la adoración y contemplación de la Eucaristía, escribía Juan Pablo II en su mensaje para la Jornada Misionera Mundial de 2004. En efecto, la adoración debe preceder a nuestra actividad y a nuestros programas, de modo que seamos realmente libres y se nos dé los criterios para la acción como recomienda Benedicto XVI.*

*La Iglesia existe para evangelizar. Jesús es el centro, y transmitir su*



+++++ CALENDARIO DE VIGILIAS DE ANIVERSARIO +++++

MARZO 2 NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE , EL MONTE , 30°  
MARZO 9 SAN JOSE , HAWTHORNE , 31°  
MARZO 16 SAN JOSE , CENTRO , 20°  
MARZO 23 CHULA VISTA , SAN DIEGO , 44°  
MARZO 23 SAN ANTONIO DE PADUA , SAN GABRIEL , 13°  
MARZO 30 TODOS A LA VIGILIA DE LA PASCUA 2013

ABRIL 6 NUESTRA SEÑORA DE FATIMA , LATON , 11°  
ABRIL 6 SAN FRANCISCO DE ASIS , PALO ALTO , 1°  
ABRIL 13 SAGRADO CORAZON DE JESÚS , MERCED , 7°  
ABRIL 20 NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE , ONTARIO , 83°  
ABRIL 27 SANTA MARIA MAGDALENA , CAMARILLO , 15°

*Evangelio y su Amor es el objetivo. Para el Beato Alberione la identidad el apóstol tiene su origen en la adoración ; de hecho es la práctica que más orienta e influye en toda la vida y en todo el apostolado...Es el gran medio para vivir enteramente de Jesucristo. Es el secreto para nuestra transformación en Cristo: Es Cristo quien vive en mí. Es sentir las relaciones de Jesús con el Padre y con la humanidad. Es garantía de perseverancia.*

*Movido por esta fe , el Beato Santiago Alberione aprendió y practicó una sabia dinámica de la realidad que le rodeaba, considerada e iluminada a la luz de Jesús Eucaristia., se transformaba para él en desafío que lo obligaba a dar respuestas a los problemas que su gran corazón apostólico descubría. Un mensaje siempre actual y urgente quizás hoy más que nunca.*

*Padre José Antonio Pérez, SSP.*

